

Ein Steirer, ein Wiener und ein Burgenländer werden zum Tode verurteilt! Exekution durch Gewehr!

Sagt der Steirer zum Wiener und Burgenländer:

„Ich habe gehört, dass die Leute von der Exekution sehr leichtgläubig sind! Vielleicht könnten wir es irgendwie schaffen zu entkommen!“

Der Steirer wird zur Exekution ins Freie gebeten.

Der Exekutionskommandeur ruft:

„Gewehre anlegen!“

Da schreit der Steirer: „Erdbeben!“

Die Leute glauben ihm das und laufen weg und der Steirer entkommt!

Der Wiener denkt: „Das schaff ich auch!“

Er wird zur Exekution gebeten.

Der Kommandeur ruft:

„Gewehre anlegen!“

Der Wiener schreit: „Sturmflut!“

Die Leute glauben ihm auch das und laufen weg. Der Wiener ist frei.

Der Burgenländer wird zur Exekution freigegeben.

Der Kommandeur ruft:

„Gewehre Anlegen!“

Der Burgenländer schreit: „Feuer!!!“

-----  
Was sind gemischte Gefühle?

Wenn deine Schwiegermutter rückwärts mit deinem neuen BMW auf eine steile Klippe zufährt.

-----  
Zwei Betrunkene auf einem Bahngleis:  
„Die Treppe nimmt ja kein Ende!“

„Und ich kriegs schon im Rücken- das Gelände ist zu tief!“

„Na endlich, da kommt ja ein Fahrstuhl!“

-----  
In einer Hafenkneipe sitzt ein typischer Pirat an der Theke: Augenklappe, Holzbein, Haken als Hand. Ein Tourist fragt ihn:

„Wo haben Sie denn das Bein verloren?“

„Das hat man mir bei einem Kampf vor Trinidad weggeschossen.“

„Und was war mit Ihrer Hand?“

„Ein Säbelhieb, als wir eine Fregatte geentert haben.“

„Und das Auge?“

„Da hat mir eine Möwe reingeschissen.“

„Aber dadurch verliert man doch kein Auge?“

„Doch – da hatte ich den Haken gerade erst zwei Tage.“

Simon Volker